



El Carril Al Día

5 de abril a las 11:50 · 🌐

...

Por: La Redacción.

Publicado el 05 de abril del 2023.

El Carril, Distrito Municipal. - El alcalde de El Carril destaca papel del periodista en la sociedad. ...

[Ver más](#)





El Carril Al Día

6 d · 🌐

...

Por: La Redacción.

CDP-Haina celebra su día con actividades y talleres para periodistas.

Haina. San Cristóbal. R. D. El Colegio Dominicano de Periodistas filial Haina celebró este miércoles su día con diversas actividades y la presencia de autoridades locales, periodistas y comunicadores.

La secretaria general de la entidad, Luanna Arias, encabezó el acto y exhortó a los periodistas a luchar por un Haina más limpio, seguro, próspero, justo y habitable para todos sus habitantes.

Los actos comenzaron con una ofrenda floral, depositada ante el busto de Juan Pablo Duarte en la Plaza que lleva su nombre. Luego, los profesionales de la comunicación participaron en el taller "Comunicación Digital y Periodismo", dirigido por la experta en marketing digital Mabel Vázquez.

En el taller, se trataron temas importantes para el trabajo de los periodistas, como el uso de herramientas digitales como ChatGTP, la verificación de datos y periodismo, pautas para la verificación de datos, periodismo en redes sociales y el uso eficiente de LinkedIn, entre otros.

Luanna Arias estuvo acompañada por autoridades locales, como la diputada Margarita Tejeda, el alcalde de Nigua, Jorge Ortiz Carela, el director del Distrito Municipal de Quita Sueño, Antonio Brito, el presidente de la Sala Capitular de la Alcaldía de Haina, Wilson Frías, y el regidor de Haina por la Fuerza del Pueblo, Luis Urbaz.

La actividad se realizó en el LG Social Club, ubicado en la avenida Duarte del municipio de Haina.





El Carril Al DIA

7 h · 🌐



Por: La Redacción.

Alcalde de El Carril realiza construcción de Badenes y poda de árboles.

El Carril, Distrito Municipal. - El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) continúa trabajando en la construcción de Badenes, así como poda de árboles en la comunidad de La Pared, carretera Managuayabo.

Peña Pozo se hace vulnerable para que los desaprensivos realicen actos reñidos con la Ley.

"Con la realización de estos trabajos, se busca disminuir los atracos que allí se realizan, a la vez contribuyen a mejorar el tránsito y el alumbrado en este sector.





El Carril Al DIA

1 de mayo a las 10:58 · 🌐



Por: La Redacción.

Publicado el 1 de mayo del 2023.

Alcalde de Quita Sueño felicita trabajadores en su día.

El Alcalde Distrital de Quita Sueño Antonio Brito Rodríguez, saludó este primero de mayo a hombres y mujeres de trabajo, de quienes dijo, dignifican a la nación y a sus comunidades, aportando al desarrollo y al bienestar familiar.

"Desde la Junta Municipal de Quita Sueño, queremos extenderle un fuerte abrazo y solidaridad a todos los trabajadores de la República Dominicana y por qué no, a los del mundo, en especial a los de nuestra demarcación, a los de Haina, El Carril y Nigua". Expresó Brito mediante un comunicado de prensa enviado a este medio.





El Carril Al Día

6 d · 



Por: La Redacción.

Publicado el 27 de abril del 2023.

Iglesia Católica ordenará 25 Diáconos en San Cristóbal.

San Cristóbal. República Dominicana.- La Diócesis de Bani ordenará a 25 Diáconos Permanentes, en una ceremonia que se realizará en el Polideportivo de esta ciudad, frente al Politécnico Loyola el sábado 13 de mayo, a donde se espera asistan cientos de feligreses.

Es la primera vez que la Diócesis celebra un acto de esta magnitud, que contará con la asistencia de feligreses de todos los Municipios y Distritos Municipales de las provincias Peravia y San Cristóbal.

Esta ordenación será oficializada por Monseñor Víctor Emilio Masalles Péré, Obispo de la Diócesis de Baní, a las 10:00 de la mañana.

Los veinticinco Diáconos han tenido un intenso programa de formación de cuatro años y medio en el aprendizaje de teología, trabajos pastorales y liturgia de la iglesia.

Dentro de los Diáconos a ordenar están: Juan Carlos Díaz y Emmanuel Piñeyro, del Distrito Municipal El Carril y Marcos Rosado y Roberto Bernabe Rodríguez, del Distrito Municipal de Quita Sueño.

Tras su ordenación, los Diáconos estarán al servicio de las diferentes zonas pastorales y comunidades, según sus párrocos consideren.



El Carril Al Día

26 de abril a las 18:54 · 🌐



Por: La Redacción.

Publicado el 26 de abril del 2023.

Alcaldía de El Carril agadaja Secretarías en su día.

El Carril, Distrito Municipal. - El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) agasajó este miércoles a las secretarias de la institución, en el marco de celebrarse hoy en el país el día de las Secretarias.

Peña Pozo agradeció a las secretarias del Cabildo por el buen trabajo que realizan en la institución, en favor de los munícipes.

Las secretarias recibieron un presente y agradecieron el gesto tanto de Peña Pozo, como de su esposa Biany Campusano.





El Carril Al Día

25 de abril a las 19:02 · 🌐



Por: La Redacción.

Publicado el 25 de abril del 2024.

Distrito 04-06 anuncia Olimpiada de Recuperación Cultural.

Con el objetivo de afianzar el proceso de fortalecimiento de la educación de jóvenes y adultos, así como aumentar la permanencia y los aprendizajes de los estudiantes, el Distrito Educativo 04-06 de Haina, realizará la primera Olimpiada de Recuperación Cultural de Educación de personas Jóvenes y Adultas.

Esta Olimpiada Distrital se desarrollará el domingo 30 de abril en el Salón Cultural del Liceo Manuel Félix Peña, de 8:00 de la mañana a 1:00 de la tarde, con representaciones seleccionadas en los diferentes centros educativos del Distrito 04-06.

La misma busca que, tanto estudiantes como docentes desarrollen procesos de recuperación de algunas manifestaciones culturales perdidas, para esto, los participantes han tenido un proceso de lecturas, investigaciones y preparación de los elementos culturales.

Al ofrecer los detalles de esta actividad en una Rueda de prensa en el Salón Multiusos del Distrito Educativo, la directora del Distrito Randa J. Rosario y el Técnico coordinador del Subsistema de Jóvenes, Eugenio Sané Protón, manifestaron que esta propuesta inició en enero de este



El Carril Al DIA

25 de abril a las 17:40 · 🌐



Por: La Redacción.

Refidosma renueva pacto colectivo con sustanciales reivindicaciones para sus trabajadores.

La Refinería Dominicana de Petróleo (Refidomsa) suscribió un nuevo pacto colectivo con el Sindicato de Trabajadores de la Refinería Dominicana de Petróleo (Sitradope), negociado en un ambiente de armonía para beneficio de los colaboradores y que estará vigente durante los próximos dos años

Es el segundo pacto que Refidomsa firma en la actual gestión del doctor Leonardo Aguilera como presidente de Consejo de Administración, en los cuales se ha tenido en cuenta la importancia del recurso humano y la dedicación de los trabajadores en beneficio de la empresa estatal y de la sociedad en general

Según una nota enviada a este medio, el pacto fue negociado y suscrito, por parte de la Refinería, por Aguilera, y la gerente general, Yamily López, mientras que por el sindicato lo hicieron los señores Rafael Beltré, secretario general; Ralph Lara, secretario de organización; José Miguel De la Rosa, secretario de Actas y Correspondencia; Geremías Martínez, secretario de Equidad y Género; José Luis Paniagua, secretario de Acción Reivindicativa; y Julio Mordán, secretario de Finanzas.



El Carril Al DIA

24 de abril a las 16:11 · 🌐



Por: La Redacción.

Junta de El Carril elige Bufete directivo.

La Sala de Sesiones Augusto De La Cruz Florentino del Ayuntamiento de El Carril realizó este 24 de abril la Sesión número 03-2023, con la escojencia del nuevo Bufete directivo, como único punto en agenda.

El presidente del Consejo de Vocales Osvaldo Encarnación dejó abierta a Sesión a las 11:24 de la mañana, por ser este el de mayor edad de los Vocales presentes.

Los Vocales presentes, además de Encarnación, fueron Manuel Suero y Juan Carlos Núñez Jaime. Así cómo la secretaria del Consejo, Anyelina De León. Raúl Moreno y Carlos Juan Núñez Garcia no asistieron, ni presentaron excusas.

Manuel Suero propuso a Encarnación para presidente y a Juan Carlos Núñez, para vicepresidente. Esta propuesta fue secundada por Núñez, quedando electo según la misma.

De inmediato, Pablo Victor Almonte tomó el juramento al nuevo Bufete, dejando cerrados los trabajos por Encarnación, a las 11:31 minutos del día.



El Carril Al DIA

24 de abril a las 16:10 · 🌐



Por: La Redacción.

Publicado el 24 de abril del 2023.

Alcaldía de El Carril presenta memorias de un año de gestión.

El Carril, Distrito Municipal. - El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) asistió este lunes a una Acción de Gracias a Dios en el templo parroquial María Reyna de la Paz, en Sabaneta, esto previo al acto de Rendición de Cuentas, en el marco de celebrarse hoy en el país, el Día de los Ayuntamientos.

A la acción de Gracias, presidida por el padre Samuel Casilla, Párroco de aquí, asistió además, la diputada Margarita Tejeda, los Vocales: Osvaldo Encarnación, Juan Carlos Núñez, Manuel Suero, y encargados de departamentos del Cabildo.

Ya en la Sala de Sesiones Augusto De La Cruz Florentino, Peña Pozo al dirigirse a los presentes, dijo que en estos tres años de gestión sus primeras palabras serán de agradecimiento a Dios por darle la oportunidad de dirigir los destinos de este Distrito.

Dijo que en ellos, ha actuado con responsabilidad y justicia "nuestro compromiso ha sido y será trabajar por el desarrollo y el bienestar de nuestra comunidad y nuestra gente". Enfatizó



El Carril Al DIA

23 de abril a las 9:38 · 🌐



Por:La Redacción.

Alcaldía de El Carril invita a acto de Rendición de Cuentas.

El Carril, Distrito Municipal. El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) y el Consejo de Vocales del Ayuntamiento de este Distrito, invitan por este medio a los munícipes al acto de Rendición de Cuentas que se desarrollará este lunes 24 de abril del 2023.

Cabe señalar que el 24 de abril fue instituido como Día de los Ayuntamientos, esto, mediante la Ley 3455 de Organización Municipal, en su Artículo 214.

Esta disposición fue retomada en la actual Ley del Distrito Nacional y Los Municipios, mediante la Ley 176-07 en su Artículo 369.

El acto de Rendición de Cuentas iniciará con una Acción de Gracias a Dios, en la Sede Parroquial María Reyna de la Paz, en Sabaneta, a las 9:00 de la mañana.

El acto de Rendición será en la Sala de Sesiones Augusto De La Cruz Florentino, en el Cabildo, a las 10:00 de la mañana.



El Carril Al Día

21 de abril a las 16:15 · 🌐



Por: La Redacción. -

Alcalde de El Carril recorre obra en La Pared.

El Carril, Distrito Municipal. - El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) realizó este viernes un recorrido supervisando los trabajos de construcción y pinturas de la Cancha deportiva del sector Renacimiento, en La Pared.

Peña Pozo realizó el recorrido en la zona en donde se construye la instalación deportiva, esto, para verificar la calidad de los materiales utilizados en la misma.





El Carril Al Día

20 de abril a las 22:50 · 🌐



Por: La Redacción.

Federación premia selección de Volibol femenino de San Cristóbal.

La Federación de Voleibol Dominicano presidido por el Licenciado Alexis Garcia, así como Nelson Ramirez, secretario y la cúpula dirigencial, informó en su página en Facebook que este miércoles entregó el trofeo que acredita como las nuevas Campeonas Nacionales de Volibol Femenino al combinado de la provincia sureña, en un acto realizado en San Gregorio de Nigua, San Cristóbal.

García dijo que durante décadas, la selección de San Cristóbal le pisaba los talones a Santo Domingo, aun teniendo figuras en sus filas como Cosiris Rodriguez, Juana Sabiñon, Stefanny Andujar, Julissa Serrano, Brenda Castillo.

También, Laritza Reyes, Estefanny Arias (Yaguata), Fanny Fañas, Evelin Mercedes, Lourdes Germán, entre otras constituyentes que vistieron la camiseta para representar al Sur y solo lograban un 2do o 3er lugar en los eventos deportivos.



El Carril Al Día

20 de abril a las 17:55 · 🌐



Por: La Redacción.

Alcaldía de El Carril lleva trabajos de construcción al sector El Cajuilito.

El Alcalde Distrital de El Carril Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) dejó habilitada este jueves la calle que conduce al Pley de El Cajuilito.

Peña Pozo inició de inmediato los trabajos de restauración y ampliación del terreno para que los niños tengan un Pley profesional para su práctica de Beisbol y se conviertan en los futuros grandes ligas de nuestro país.

Peña Pozo además dejó habilitado el terreno para construir una cancha para los deportistas que juegan el Baloncesto en el sector y zonas aledañas del Distrito.





El Carril AI DIA

14 de abril a las 18:38 · 🌐



Por: La Redacción.

Alcalde de El Carril supervisa obras.

El Carril, Distrito Municipal. - El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) se trasladó este viernes a los sectores Renacimiento, El Carril y El Calvario, en este Distrito Municipal.

Peña Pozo se apersonó a estos lugares, en donde se están realizando construcciones, remozamientos y acondicionamientos de Canchas, la Funeraria y Badenes, esto, para verificar y colaborar con los trabajos que aquí se realizan.

El Alcalde está realizando estas visitas, para ver cómo van los trabajos y expresó que los mismos serán realizados en todos los sectores que sean necesarios y que requieran de la intervención del Cabildo.





El Carril Al DIA

12 de abril a las 15:38 · 🌐



Por: La Redacción.

Diputada en Haina agasaja periodistas.

Haina, San Cristóbal. R. D. - En el marco de celebrarse en el país el día del periodista este cinco de abril, la diputada por la Circunscripción número 3, de Haina, Nigua, El Carril y Quita Sueño, Margarita Tejeda, agasajó a los periodistas de aquí, en el su oficina legislativa.

La periodista Ramy Portorreal, puso el encuentro en la presencia del Señor, mientras que las palabras de bienvenida, estuvieron a cargo de Jesús Ramírez, esposo de la diputada. Participó en el encuentro con la prensa, el diputado Otoniel Tejeda, de la provincia San Cristóbal, quien felicitó a los periodistas.

Al ser cuestionada, Tejeda manifestó que desde su Curul, es miembro de las comisiones de: Salud, Niñez, Adolescencia y familia, de Trabajo, de Seguridad Social, y es miembro de la comisión Bicameral (Cámara de Diputados y el Senado) de la comisión de Seguridad Social.

Expresó que debe cumplir con los compromisos que el cargo conlleva, ya que esas posiciones son transitorias.